



Pressemitteilung

Am Dienstag, 16. April 2024, fand turnusgemäß die Jahreshauptversammlung des Alten Beueler Damenkomitees von 1824 e.V. im Clubhaus des 1. BC Beuel statt.

Die Session 2023/2024 war etwas ganz Besonderes: Unter dem Motto „Tradition met Wieveklaaf, 200 Jahr en Beuel, Alaaf!“ feierte das älteste und größte Komitee des Stadtteils sein 200jähriges Jubiläum mit seiner Wäscherprinzessin Sabrina I. (Michel).

Alle schönen Momente aus diesem außergewöhnlichen Jahr „200 Jahre Altes Beueler Damenkomitee von 1824 e.V.“ wurden in der Jahreshauptversammlung noch einmal Revue passieren gelassen.

Zur Jahreshauptversammlung standen auch die Neuwahlen des Vorstandes an:

Ina Harder, bisherige Präsidentin und Obermöhn, stellte sich, nach 15 Jahren im Amt, nicht mehr zur Wahl. Sie übergab den Staffelstab an Patty Burgunder, bislang ihre Stellvertreterin. Einstimmig wurde Patty Burgunder zur neuen Obermöhn und Präsidentin gewählt.

Unter großem Applaus bedankte sich die neu gewählte Obermöhn bei ihrer Vorgängerin für ihr prägendes und herausragendes Engagement und ernannte sie zur Ehrenobermöhn.

Anja Kranz kandidierte erneut als Vizepräsidentin und wurde durch die Wahl und durch den Wegfall des Postens der zweiten Vizepräsidentin zur Vizeobermöhn.

Sie wird in dieser Funktion zukünftig den Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit übernehmen, da auch Nina Probst, die dieses Ressort über viele Jahre innehatte, nicht wieder antrat.

Weiterhin kandidierte in diesem Jahr Sandra Hinz nicht mehr für die Position der Geschäftsführerin. Ihr folgt Ruth Braun nach, die bislang gemeinsam mit Sabrina Michel als Literatin und Veranstaltungsmanagerin fungiert hat.

Bestätigt in ihren Ämtern wurden darüber hinaus Bjanka Bethke als Schatzmeisterin sowie Barbara Reddemann (Kostüme/Fundus) und Sabrina Michel (Literatin & Veranstaltungsmanagement) als Beisitzerinnen. Als neue Beisitzerin wurde Franziska Zimmermann gewählt, die den immer wichtiger werdenden Bereich Social Media betreuen wird.

Ina Harder und Patty Burgunder dankten den ausscheidenden Komiteeschwestern ganz besonders für ihr großes Engagement und die geleistete ehrenamtliche Arbeit in den letzten Jahren und Jahrzehnten.

Das Alte Beueler Damenkomitee hat derzeit 48 aktive sowie über 80 inaktive Mitglieder in seinen Reihen und engagiert sich nicht nur an den tollen Tagen für Beuel und die Region. Das ganze Jahr hindurch trifft man sich zu geselligen Runden oder zu besonderen Aktionen.

Mit dem Dank an alle Komiteeschwestern für ihren Einsatz endete die Jahreshauptversammlung.

Weitere Informationen unter: www.altes-beueler-damenkomitee.de